



NOTA DE PRENSA – MAZDA AUTOMÓVILES ESPAÑA, S.A.

Panasonic Energy Co., Ltd.
Mazda Motor Corporation

Panasonic Energy y Mazda inician conversaciones sobre suministro de baterías cilíndricas de ion litio para automóviles mediante una colaboración a medio y largo plazo

Madrid, 21 de junio de 2023. Panasonic Energy Co. Ltd. y Mazda Motor Corporation anuncian que han tomado la decisión de iniciar conversaciones para establecer un acuerdo de colaboración a medio y largo plazo dirigido a satisfacer la demanda de baterías para vehículos eléctricos y baterías de automoción en un mercado en rápida expansión.

Panasonic Energy y Mazda negociarán un acuerdo concreto, mediante el cual Panasonic Energy suministrará a Mazda baterías cilíndricas de ion litio para automóvil que fabricará en sus plantas de Japón y Norteamérica. Mazda las instalará en los vehículos eléctricos de batería que tiene previsto lanzar en la segunda mitad de la década de 2020.

Kazuo Tadanobu, Presidente y Consejero delegado de Panasonic Energy, ha declarado: "La industria del automóvil avanza rápidamente hacia la electrificación y lidera esta macrotendencia; por ello, colaborar con Mazda supondrá un paso importante para hacer realidad nuestra misión de contribuir a una sociedad capaz de armonizar la realización personal y la sostenibilidad medioambiental. Emplearemos nuestra avanzada tecnología y nuestra amplia experiencia para impulsar el crecimiento de la industria de las baterías de ion litio, y redoblabremos nuestros esfuerzos para materializar un futuro sin emisiones".

Por su parte, Masahiro Moro, Director y Senior Managing Executive Officer, ha manifestado: "Dentro del marco de nuestras iniciativas de electrificación, Mazda trabaja con una serie de socios en un proceso en tres fases, con el que queremos dar una respuesta flexible a los cambios en las tendencias de la reglamentación, las necesidades de los consumidores y otras áreas. Nos ilusiona enormemente esta perspectiva de colaboración con Panasonic Energy, un pionero en baterías de ion litio para automóviles, que desarrolla productos de excelente calidad. Nuestra intención es seguir contribuyendo



NOTA DE PRENSA – MAZDA AUTOMÓVILES ESPAÑA, S.A.

a frenar el calentamiento global a través de distintas iniciativas, entre ellas nuestra estrategia de electrificación".

###

Para más información:

Natalia García

Directora de comunicación
Telf. 914185480 / 609260632
ngarcia@mazdaeur.com

Juan Antonio Moya

Jefe de prensa
Telf. 914185480 / 616455295
jmoya@mazdaeur.com

Web de prensa: www.mazda-press.es

Web oficial: www.mazda.es

Facebook: www.facebook.com/MazdaES

Twitter: [@MazdaEspana](https://twitter.com/MazdaEspana)

Instagram: [@mazdaespana](https://www.instagram.com/mazdaespana)

Mazda Motor Corporation, empresa fundada en 1920 y con sede en Hiroshima (Japón), es uno de los mayores fabricantes de automóviles de Japón con unas ventas de 1,6 millones de unidades, que fabrica en diez plantas. Mazda cuenta con cinco centros de I+D, está presente en más de 130 países con casi 50.000 empleados y acumula cerca de 1.500 premios desde el año 2002.

Mazda Automóviles España, S.A., empresa fundada en marzo de 2000 y con sede en Madrid (España), es la filial de Mazda Motor Corporation en España y actualmente distribuye ocho modelos en el mercado español: Mazda2 (utilitario), Mazda3 (compacto), Mazda6 (berlina), Mazda MX-5 (descapotable), gama todo camino (SUV): Mazda CX-60, Mazda CX-5, Mazda CX-30 y el modelo 100% eléctrico Mazda MX-30, cubriendo prácticamente la totalidad de los segmentos del mercado. Cuenta con un capital humano de más de 50 empleados.